



Eloy Méndez

A Juan Ramón Pérez Las Clotas nunca le faltaban palabras de aliento cuando abandonaba su pequeño despacho con vistas a la calle Marqués de San Esteban para cruzar la redacción de LA NUEVA ESPAÑA y fijar su mirada en la silueta de Cimadevilla. Cabal y pru-

dente, resumía en pocas frases su parecer sobre las informaciones recién salidas del horno antes de hacer sonar de nuevo su incombustible Olivetti en un homenaje diario al ejercicio del periodismo. Cada una de sus reflexiones sobre Gijón eran un tratado que convenía

escuchar a cualquiera que pretendiese conocer y contar la ciudad que tanto amó y de la que fue orgulloso embajador en los diferentes destinos que le procuró su dilatada trayectoria. Hoy, Juanra habría cumplido cien años. No se le olvida.

La apertura del anillo navegable, frenada a la espera de una aproximación del Grupo

«Estamos a la espera de que se reconduzca la situación», dice Jorge Pañeda ● Foro matiza al PP: «Mantenemos nuestros compromisos»

R. Valle

«A la espera de que se reconduzca la situación». En ese vacío dejaba ayer el presidente del Patronato Deportivo Municipal, el edil popular Jorge Pañeda, el cumplimiento del compromiso adquirido con el Grupo Covadonga de, una vez analizada la viabilidad técnica y económica de la operación, volver a abrir las compuertas del anillo navegable para que la instalación pudiera recuperarse para la práctica del piragüismo hasta que empiecen las obras de la renaturalización del río Piles. Y la situación que Pañeda espera ver reconducida es la generada por la presentación hace unas semanas por el Grupo Covadonga de una nueva demanda judicial contra el Ayuntamiento por el proyecto del río Piles. Algo que la parte popular del gobierno municipal que encabeza Carmen Moriyón considera una «deslealtad».



Por la izquierda, en el sentido de las agujas del reloj, Manuel Rodríguez, Antonio Corripio, Nacho Aybar, Ricardo Solar, Ramón García Cañal, Rodrigo Pintueles, Jesús Martínez Salvador y Jorge Pañeda, en una reunión entre el Grupo y representantes municipales de Foro y el PP. | Juan Plaza

Reacciones

Nosotros vamos a cumplir lo pactado con el Grupo y confiamos en que ellos también lo hagan

Jesús Martínez Salvador
Portavoz municipal de Foro

Esta demanda da continuidad a la batalla judicial abierta hace tiempo por el Grupo por este asunto, pero con la peculiaridad de que ahora están en el gobierno Foro y PP y no PSOE e IU; y que el nuevo gobierno abrió una negociación con la entidad deportiva para llegar a un pacto que garantizase la renaturalización del río y las opciones de práctica del piragüismo. Pañeda no es el primer edil popular que critica la actitud del Grupo. Ya lo hizo este fin de semana su compañero Rodrigo Pintueles, concejal de Medio Ambiente y Sostenibilidad, en una entrevista en LA NUEVA ESPAÑA, donde declaraba estar «muy decepcionado» con la dirección grupista, tildaba el recurso de «verdadero disparate» al poner en duda la capacidad municipal de hacer la obra y les acusaba de «pagarnos con la misma moneda» pese al distinto trato dado a la entidad en este asunto desde que Foro y PP llegaron al gobierno.

El otro socio, Foro, no es tan beligerante contra el Grupo pese a que, como ayer reconoció el forista Jesús Martínez Salvador, «no es agradable que se presente un recurso contra el Ayuntamiento». «Pero nosotros mantenemos firmemente

Me daría vergüenza presentarme en el Ministerio con una entidad que nos acaba de demandar

Rodrigo Pintueles
Edil de Medio Ambiente (PP)

los acuerdos adoptados con el Grupo Covadonga», añadió. Acuerdos que tenían que ver con esa reapertura temporal del anillo navegable y la opción de que la entidad deportiva presente a la Fundación Biodiversidad —que pone 2,8 de los

Este gobierno actuó con lealtad y compromiso, no vemos esa actitud en la presidencia grupista

Jorge Pañeda
Edil de Deportes (PP)

3,2 millones que cuesta el proyecto del Piles— su plan de azudes hinchables.

El presidente del Patronato Deportivo, el popular Jorge Pañeda, recordaba ayer que «la oferta de abrir las compuertas se realizó en

el transcurso de unas conversaciones con el Grupo Covadonga que por parte del equipo de gobierno municipal han estado en todo momento presididas por la lealtad y el compromiso». «Nos hemos reunido todas las veces que han querido y les hemos presentado el proyecto completo, cosa que no hizo el gobierno anterior», dijo. Para Pañeda, «lamentablemente, no vemos esa misma actitud por parte de la presidencia del Grupo, que no sólo no ha retirado los recursos, como había anunciado, sino que ha presentado una nueva demanda». «Así que, sin ocultar nuestra decepción por esta conducta, estamos a la espera de que se reconduzca la situación, siempre con la mejor voluntad por nuestra parte», concluyó. En principio, la reapertura del anillo sería factible desde el punto de vista técnico y económico tras haber hecho las primeras inspecciones.

Por su parte, su compañero de partido y edil de Medio Ambiente, Rodrigo Pintueles, —ambos socios de la entidad grupista—, reconocía no estar por la labor de ir con el Grupo a Madrid para reunirse con la Fundación Biodiversidad. «Me daría vergüenza presentarme en el Ministerio con una entidad que nos acaba de demandar, daríamos una imagen cuanto menos extraña», señaló. La Fundación Biodiversidad forma parte del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

El forista Jesús Martínez Salvador entiende que ahora le toca al Ayuntamiento cumplir su parte del trato y luego será el Grupo quien frene su campaña en los tribunales. «Nosotros mantenemos los acuerdos adoptados con el Grupo. Nos comprometimos a que una vez se registre el proyecto iremos a la Fundación Biodiversidad con ellos a estudiar como se pueden incluir los azudes hinchables una vez que se ejecute la obra. Vamos a trabajar mano a mano con el Grupo y confiamos en que igual que nosotros vamos a cumplir ellos también lo hagan. Una vez dados esos pasos llegará el momento de que club retire los recursos. No es ese momento todavía», describió el portavoz forista. Sobre el nivel de ejecución del compromiso que le tocaba asumir al Patronato Deportivo Municipal aseguró que «a día de hoy no tenemos información». El Patronato depende de la parte del gobierno que controla el PP.

SABEMOS QUE LA MEJOR PALABRA ES UNIÓN

+ Empresas + Empleos + Deporte + Cultura

+ UNIÓN para poder ofrecerte los mejores productos financieros



Unión Financiera Asturiana
Desde 1984

TLF. 985 277 427
WWW.UNIONFINANCIERA.ES

UNIONFINANCIERA ASTURIANA UNFINANCIERA